

Compte-rendu GT CDAS du 20/03/2023

Durant sa campagne des élections professionnelles de décembre 2022, FO s'est engagé au niveau local à défendre au mieux les agents sur leurs missions, leurs conditions de travail, leur quotidien.

La réforme des retraites, et notamment le recul de l'âge légal de départ de 62 à 64 ans est inacceptable, et nous sommes sur le terrain de la lutte contre cette réforme.

Cependant, cela ne doit pas nous faire oublier ce pourquoi nous avons été élus, et c'est pour cette raison que nous avons décidé de participer au Groupe de Travail préparatoire au CDAS.

Bien que les budgets n'aient pas été validé au niveau national, cela permet à notre déléguée départementale de préparer l'année sans attendre, au mieux pour les agents du ministère.

L'accord de principe sur les activités organisées par l'action sociale départementale a été donné par les organisations syndicales présentes à ce GT (Solidaires, FO et CFDT).

Présentation d'une offre sophrologie

Une sophrologue est venue présenter son métier.

La sophrologie consiste à mettre en harmonie l'esprit avec le corps.

Elle propose des ateliers de 6 à 10 personnes, avec une problématique de groupe.

Cet atelier n'a pas recueilli l'approbation des OS présentes pour plusieurs raisons : pour la Douane, cette action a été proposée dans le cadre du fonds d'amélioration du cadre de vie ; difficulté de participer à ces séances (que ce soit en visio ou en présentiel) ; utilité de ces séances .

L'arbre de Noël 2023

A la demande de FO, un devis pour le complexe cinéma à Freyming-Merlebach a été demandé. Une action en Moselle Est permettrait aux agents du secteur et leurs enfants de venir plus facilement qu'à Metz.

Des discussions sont engagées.

Il s'avère que seuls 20 % des agents de Moselle-Est sont concernés, et le risque que les autres ne viennent pas est grand.

De plus, la différence entre le complexe cinématographique de Freyming et le Kinepolis est de près de 4 000 €.

La décision de rester au Kinepolis de St-Julien-les-Metz est prise. Tout en essayant de faire une estimation plus précise du nombre d'enfants concernés pour 2024.

La répartition du CAL (Crédit d'Actions Locales)

Le budget pour l'action sociale de la Moselle est de 66 438 € (non encore voté au niveau national et au CDAS).

Les deux plus grosses dépenses se répartissent comme suit :

- * L'arbre de Noël : 37 000 € (cinéma, goûter, chèques cadeaux, sachets de friandise)
- * Les sorties : 25 461 €
 - 3/06/2023 : Pokeyland (sans transport), et un coupon repas de 10 € et une participation de 10€
 - 8/06/2023 : Kirwiller pour les retraités (transport + spectacle+ repas)) : participation 45€
 - 14/10/2023 : Europapark (avec transport), et participation de 20 €.

En cas de reliquat, des sorties spectacles sur Metz ou Sarreguemines pourront être organisées.

Un accord de principe a été donné à la délégation pour exécuter ce budget.

Ces sorties seront validées au prochain CDAS (dont la date reste à définir).

A noter qu'il reste des kadodrive (aide au permis) d'une valeur de 100 € chacun.

FO relancera lors du prochain CDAS le sujet du prix de la restauration collective, qui pèse de façon importante sur le budget des agents, et qui reste toujours plus chère que l'harmonisation tarifaire préconisée par le Secrétariat Général, soit 5,89 € pour un repas complet (entrée-plat-dessert) hors subvention interministérielle.